

Saluda del Obispo

juntadehermandades

Este año 2011 está marcado para la Iglesia de España y para la Iglesia Universal por la Jornada Mundial de la Juventud, que se celebrará en Madrid el mes de agosto. Lo que quiere decir que los jóvenes están acaparando nuestros mejores esfuerzos pastorales.

Este acontecimiento y este modo de proceder tienen que reflejarse también en la vida de nuestras Hermandades y Cofradías. Por eso, dejadme que os hable de los jóvenes cofrades.

Es una realidad hermosa su presencia, cada vez más abundante en nuestras Hermandades y Cofradías. Parece hasta un contrasentido en una época como la nuestra, que dice no tener necesidad de Dios ni, por consiguiente, de lo religioso. Y, sin embargo, esa presencia nos habla de que muchos de nuestros jóvenes no conciben la vida sin Dios, sin Él se les queda vacía. ¡Que no todo está en el alcohol, las drogas o la violencia!

Esta es nuestra alegría y, a la misma vez, nuestro compromiso. Nuestras Hermandades y Cofradías, como ha dicho el Papa recientemente, son medios a través de los cuales “la fe ha entrado en el corazón de los hombres, formando parte de sus sentimientos, costumbres, sentir y vivir común”. Son, pues, un medio útil también para los jóvenes que se integran en ellas. Aunque esto sólo lo conseguiremos si somos conscientes de que la piedad popular (lo ha dicho también el Papa) “tiene siempre que purificarse y apuntar al centro”.

Que, este Año, en que los jóvenes van a ser protagonistas en la atención de la Iglesia, sirva para que cuidemos a nuestros jóvenes cofrades, esforzándonos por renovar en autenticidad nuestras Hermandades y Cofradías.

Vuestro Obispo. +Antonio



www.ssantadaimiel.org

